

Hommage aux WIBAULT

« Lionel Wibault peint ce qu'il vit, son père Marcel peignait ce qu'il voyait »

Marcel Wibault est né à Besançon en 1904 .



Il se fixe à Chamonix au début des années 30.

Marcel immortalisera les plus beaux points de vue pittoresques des Alpes, en peignant chalets et hameaux, fleurs de montagnes, portraits et scènes de genre.

Son œuvre est très abondante : environ 4000 pièces, acquises pour la plupart par des collectionneurs français et étrangers.

Lionel Wibault, fils de Marcel, est un artiste original et atypique car il unit en lui deux activités de découvertes: la peinture et la montagne. Un aller-retour entre deux arts qu'il conjugue avec grand talent.

Guide de haute montagne, il a gravit plus de 2500 sommets en 43 ans de carrière.

Ces expériences vécues lors des courses vont l'amener à peindre des impressions et des effets, plutôt qu'une réalité : « Lionel peint ce qu'il vit ! »



Son challenge : peindre 100 Mont-Blanc, il en est à ce jour à son 57 ème.

